



traducción, tanto del alemán al inglés como viceversa. El Sr. Frindel ayudó con las traducciones al francés.

Lamentamos la ausencia del presidente del Comité de Estándares, el Sr. Lars Van Droogenbroeck, y de Lluc Ballester, responsable del área de palomas de Fesacocur, quienes no pudieron asistir por motivos de salud. Ambos hicieron llegar el contenido de sus dos ponencias programadas.



Aprovechando que este seminario de jueces se celebraba en España, Lars, en su calidad de presidente del ESKT, ( Sección de Sstándares de Palomas de la EE) insistió en que ésta era la gran oportunidad de dar a conocer la amplia variedad de razas españolas y que, por tanto, todas las ponencias deberían girar sobre nuestras razas, lo cual, a la Junta Directiva de Fesacocur nos pareció una idea excelente.



A las 9.00 empezó la primera sesión de la mano de Iván Fernández sobre la paloma española “Ojo de Fresa” recorriendo sus características y elementos a tener en cuenta a la hora de juzgarlas.

A continuación, Jan Schrötz versó su charla sobre los buchones, concretamente el Gaditano y el Marchenero, criador de este último desde que tenía 8 años. Fue muy agradable ver como un criador extranjero pusiera tanta pasión y conociese a la perfección la idiosincrasia propia de esta raza.

Después del Coffee Break, D. Francisco García nos mostró las características de las razas de buchones Caranculados : Jienense, Granadino, Rafeño, y Laudino Sevillano.

La última sesión de la mañana corrió a cargo de Iván Fernández, de nuevo. Esta vez sobre la raza Chorrera.

Los asistentes pudimos disfrutar en el comedor del Natura Parc una espléndida y típica fideuá mallorquina servida por el restaurante “Tiberi Can Puceta” y que fue rematada con una riquísima ensaimada, conjunto que hizo las delicias de todos nosotros.



A las 15.00 se reanudaron las sesiones con una parte presencial en la que, razas objeto de las charlas, estaban presentes y pudieron ser admiradas y comentadas in situ resaltando particularidades que se habían tratado durante las sesiones. Varios de estos ejemplares habían sido prestados amablemente por D. Antonio Durán y otros eran propiedad del Natura Parc. Por citar algunos, contamos con la presencia del Buchón

Balear, la Casta Grosa, el Buchón Granadino, la Figurita, la Pinta Mallorquina o la Chorrera.

A continuación, D. Francisco García nos dio una apasionada charla sobre los Buchones españoles haciendo referencia a su diversidad, pasión, vuelo y elegancia. Su intención fue provocar una reflexión sobre las exageraciones y evolución de caracteres que agradan a la gente al verlos en jaula pero que no ayudan al animal a la hora de desarrollar sus aptitudes de vuelo o supervivencia y que pudieran llevar a posibles descalificaciones en concursos europeos, acorde a las leyes de bienestar animal. La siguiente sesión sobre la raza Nas de Xot, preparada por Lluç Ballester y que concluyó la jornada, fue impartida por Iván Fernández.

De las 18.00 a las 20.00 el grupo se dividió en dos partes e hicimos una visita por las instalaciones del parque, guiados personalmente por Mariano Mas y María, una de sus colaboradoras.

Concluida la jornada didáctica, tuvo lugar en el Tiberi Can Puceta una cena fraternal como colofón a un día muy intenso y productivo.



El domingo 14, a las 9.00 empezó una nueva jornada. Iván Fernández, con el soporte digital enviado por Lars Van Droogenbroeck nos maravilló con la raza “Figurita” haciendo un recorrido por su historia, origen y diferentes variedades.

Consideramos que esta es una de nuestras razas más internacionales, con presencia en países como Alemania, Francia, Países Bajos o Bélgica y fue una oportunidad idónea para que vieran cómo valoramos en España sus diferentes aspectos.

Aprovechando que el Sr. Frindel es un dibujante excelente de palomas, y en especial de la Figurita, se debatieron algunos puntos sobre el diseño actual.

La siguiente charla, preparada por Lluç Ballester y también impartida por Iván Fernández, mostró una visión general de la gran variedad de razas de palomas españolas del grupo volteadoras y alto vuelo como la Escampadisa, la Pinta Balear, la Vol Catalá, el Vuelo Alicantino, la Borino o la Alconera Murciana, pendiente de reconocimiento en España.

Con estas sesiones de mañana, el Sr. Heftberger dio por concluido el Seminario e informó acerca del próximo campeonato europeo de Nitra, Eslovaquia en noviembre. Detalló el número de animales de las distintas variedades registradas por país y dio unas pautas a seguir conforme a la ley de Bienestar Animal, que el mismo Comité supervisará.

Finalmente, felicitó a nuestra Federación por la buena acogida, desarrollo y organización del evento, lo cual no hizo más que alimentar nuestras intenciones de organizar futuros eventos con el fin de dar visión al trabajo que nuestros criadores realizan en España.

